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FECHA: Septiembre 12 de 2010 
 

OCHO COLUMNAS/PRIMERAS PLANAS  

 “lo tundieron con todo y pistola”  

Criterio “Amaga alcalde de Tlanchinol suspender Grito”  

 “Militares sitian el Mezquital en busca de narcos”  

 “Amenazan cerrar gasoductos de PEMEX” 

 
“Buscan inhibir delincuencia-Operativo federal en carreteras” 

 “PRI orgullo y unidad”  

 
“No circula”  

El Independiente “Sedeco no bloquea a cartonera en E. Zapata”  

La Crónica “Por asamblea de Consejeros erigirán priistas a su presidente” 

 
“Gran traición si el PRD, si se alía al PAN: AMLO” 

 
“Capital mexicano se va por inseguridad”  

 

“No circula”  

 

I N S T I T U C I O N A L  

“No se genero información”  

 

P A R T I D O S      P O L Í T I C O S  

Criterio-Consejo priista arremete contra gobierno federal: Omar Fayad dice que ha realizado trabajo para ser electo 
dirigente estatal del PRI otros cuatro años. Los nuevos integrantes del Consejo Político Estatal del Partido Revolucionario 

Institucional (PRI) aseguraron que ellos son los únicos que pueden rescatar al país, porque el actual gobierno federal no 

puede sentir los festejos del Bicentenario, debido a que sus antecesores eran realistas. El consejo renovado expresó, con 
una frase popular, su sentir respecto a la oposición en Hidalgo: “A chillidos de marranos, oídos de matancero”, dijeron en 

torno a las impugnaciones que se presentaron a raíz de la contienda del pasado 4 de julio. En el encuentro se aprobó la 
designación de la nueva dirigencia, a través de una Asamblea de Consejeros Políticos, la cual deberá concluir con la toma 

de protesta del nuevo consejo, que se llevará a cabo en octubre. Eran realistas El secretario del Consejo Político Nacional, 

Manuel Aguilera Gómez, aseguró que con luces y espectáculos vistosos no se recuerda una gesta heroica de tanta 
importancia, como es la Independencia de México.  “Ellos no pueden sentir una celebración de esa magnitud, porque sus 

ancestros eran realistas”, dijo al referirse al gobierno de Felipe Calderón, que se hace “bolas” con sus eventos. Aguilera 
Gómez recordó que las gestas independista y revolucionaria fueron resultado de aquellos mexicanos que “sentían un gran 

cariño por su tierra, por su patria”. Ante ello, el secretario dijo que los priistas son los únicos con sentido nacionalista y los 

únicos que pueden “rescatar” a este país, ya que en los últimos años se ha visto un retraso en la calidad de vida de los 
mexicanos y sus familias. Detalles...Los Priistas aseguraron que el PAN se ha convertido, desde hace diez años, en su 
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principal fuerza opositora; sin embargo, dijeron que su falta de gobernabilidad se hace evidente, ya que sólo con las fiestas 

patrias no han sabido qué hacer...en la ceremonia de renovación del consejo destacó la ausencia del gobernador del 

estado, Miguel Osorio Chong, así como la del secretario de Planeación, Eugenio Ímaz Gispert. El líder priista en Hidalgo 
comenzó labores de convencimiento, para que pueda estar a cargo del partido político por cuatro años más. No hemos 

desaparecido Por su parte, Omar Fayad, dirigente estatal del PRI, dijo en tono de burla que no han desparecido tal como lo 
hubieran querido sus adversarios políticos. El líder priista indicó que gracias a los triunfos obtenidos en la pasada contienda 

electoral se demostró que siguen siendo la fuerza política imperante, pues ganaron diez de trece capitales del país que 

estaban en juego; de igual forma, también alcanzaron 75 por ciento de las gubernaturas, incluyendo Hidalgo. Fayad 
agradeció a los consejeros que concluyeron su periodo laboral, ya que gracias a su trabajo se logró designar a una nueva 

administración estatal bajo las siglas del PRI, en este caso encabezada por Francisco Olvera Ruiz. La victoria que 
obtuvieron en Hidalgo fue la mejor del país, al alcanzar 441 mil votos, dijo, pues aunque se unieron todos los partidos 

opositores éstos no pudieron con el tricolor. Después de la intervención respecto a los partidos rivales, recordó el dicho 
popular: “A chillidos de marranos, oídos de matancero”. “Ellos (el gobierno emanado del PAN) no pueden sentir una 

celebración de esa magnitud, porque sus ancestros eran realistas” Manuel Aguilera Gómez, consejero nacional Quiere 

cuatro años más  El diputado federal Omar Fayad Meneses, quien estuvo acompañado en el presídium por el gabinete 
estatal en pleno, sólo con la ausencia del gobernador Miguel Osorio Chong y el secretario de Planeación, Eugenio Ímaz 

Gispert, indicó que realiza trabajo de convencimiento con todos los priistas, ya que quiere ser electo por cuatro años más 
como dirigente estatal de este partido. El líder priista informó que mediante el diálogo ha logrado sumar a distintas fuerzas 

internas. En torno a las aspiraciones de Roberto Pedraza, coordinador del Congreso, dijo que ya sostienen pláticas “pero si 

se quiere inscribir, no hay problema”, dijo Fayad Meneses. (Jorge Martínez, página 04) 

Milenio-Fayad dice que el PRI no le teme a ninguna coalición: El presidente estatal del Partido Revolucionario 

Institucional (PRI), Omar Fayad Meneses, aseguró que no tienen miedo a las alianzas partidistas rumbo a las elecciones 
para renovar ayuntamientos del año próximo. Ayer al mediodía en la sede estatal de tricolor se instaló el Consejo Político 

Estatal 2010-2013, en el que 640 consejeros políticos estatales y sus respectivos suplentes, tomaron protesta para 

encabezar las principales decisiones de este instituto en los próximos tres años, incluida la renovación de la dirigencia 
estatal que se realizará el próximo mes. Respecto al tema de las elecciones municipales del próximo año, el líder tricolor 

sostuvo que no hay temor en que los partidos de oposición en el estado se vuelvan a unir, sin embargo, reconoció que la 
coalición en los comicios para elegir gobernador de este año les complicó como nunca la contienda. “Nosotros no le 

tenemos miedo a las alianzas, al contrario, aprendimos de la experiencia, que nos dicta que si suman sus esfuerzos se nos 

hace más difícil, hay que prepararnos para el escenario más difícil”, refirió. Fayad Meneses reconoció la derrota del 
Revolucionario Institucional en la contienda para elegir gobernador en los dos distritos de Pachuca, dijo que el bloque 

opositor ganó con base a una buena estrategia en redes sociales y una campaña de descalificación, pero advirtió que no 
será fácil repetir el resultado en los comicios del 2011 para elegir alcalde. “Sabemos qué fue lo que ocurrió en Pachuca, 

mucha más gente de la que esperamos salió a votar. Sí reconocemos que en materia de redes sociales tuvieron más éxito 

por el perfil de su candidata, les funcionaron sus señalamientos a los gobiernos estatales y municipales”, manifestó. “No 
crean que lo van a volver a lograr, no creo que sea fácil, tenían una candidata con un cierto perfil mediático que debemos 

de reconocer”, expresó.  Sobre la posibilidad de que Xóchitl Gálvez se la candidata de una posible alianza para contender 
por Pachuca, el dirigente priista manifestó: “Si se lo permiten las autoridades electorales yo no tengo inconveniente en que 

venga Xóchitl”. En el evento también se votó y se aprobó a los integrantes de la Comisión Política Permanente, que se 
destacó por estar conformada por varios miembros del gabinete estatal como Gerardo González Espínola, entre otros.  

Claves-Sesión política 

• En la primera sesión ordinaria se votó y se aprobó a la asamblea de Consejeros Políticos como el método que se empleará 

para la elección del nuevo Comité Directivo Estatal, en el que Omar Fayad se perfila como el candidato único. 

• En la sesión se votó también el tope de gastos de campaña en el proceso interno de elección de la dirigencia para el 
periodo 2010-2014, pues se tendrá que recorrer los 84 municipios. 

• Se estableció que el tope de gastos deberá representar el 5 por ciento del monto autorizado por los organismos 
electorales en la pasada contienda de gobernador, donde también podrá haber donaciones. (Gustavo Godínez, página 11) 

Milenio-Tellería pide a los priistas reconocer descontento de la población en Pachuca: La diputada electa 

Yolanda Tellería aseguró que está enfocada en prepararse para asumir su labor legislativa el próximo abril, pero no se 
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descartó para poder ser candidata a presidenta municipal de Pachuca. Sobre la derrota del PRI en las pasadas elecciones 

en los dos distritos de Pachuca, Tellería expresó: “Hay un descontento, tienen que reconocer que hay un descontento, no 

sé si hacia el PRI, o hacia el candidato, hay un descontento. Teniendo un buen candidato podríamos ganar Pachuca” 
Tellería logró ganar la diputación local del distrito Pachuca II por la vía de la coalición Hidalgo Nos Une conformada por el 

Partido Acción Nacional (PAN), el Partido de la Revolución Democrática (PRD), el Partido del Trabajo (PT) y el 
Convergencia, pero ocupará una curul sólo a nombre del blanquiazul.  Ante las voces que la ubican como posible candidata, 

dijo que es muy pronto para levantar la mano y refirió que hay que esperar los tiempos oficiales. “Me siento agradecida de 

que la ciudadanía me nombre posible candidata para la alcaldía, pero yo hoy tengo una responsabilidad que es ser 
diputada local y esperaremos los tiempos y lo que diga el partido”, manifestó. “En este momento yo voy a trabajar como 

diputada electa y voy a representar a los ciudadanos que tuvieron la confianza y depositaron en mí el voto… son 
circunstancias, todavía no son tiempos para levantar la mano, habrá que ver las convocatorias y ver si hay alianzas hay 

muchas circunstancias que se deben manejar”, expresó. (Gustavo Godínez, página 11) 

Independiente-Podría PT ser quien una a las izquierdas en elecciones de 2012: Camacho Solís: El coordinador 
del Diálogo por la Reconstrucción de México (DIA), Manuel Camacho Solís, consideró que el Partido del Trabajo (PT) podría 

ser la brújula que una a las izquierdas en las elecciones presidenciales de 2012. Durante la inauguración del II Congreso 
Nacional Extraordinario del PT, indicó que con dicho encuentro ese partido refuerza la marcha y se prepara para la lucha 

nacional, además de que "se convierte en pieza central en la estrategia para cambiar el rumbo de México". Camacho Solís 

destacó que el PT retomará los principios de ser un movimiento cercano a la sociedad, comprometido con el cambio, "y 
será sin duda una especie de brújula en estos momentos que vive el país para que podamos todos unir las fuerzas de las 

izquierdas". Subrayó que en ese congreso el instituto político también trabajará para ofrecer al país la posibilidad de 
cambiar el rumbo de México y ganar la Presidencia de la República. Andrés Manuel López Obrador no participó en la 

reunión por encontrarse en una gira de trabajo por Chiapas. Sin embargo se presentó un mensaje audiovisual que el 
tabasqueño dirigió a los petistas en el que resaltó el apoyo del PT al movimiento que dirige. El II Congreso Nacional 

Extraordinario del PT está encabezado por el presidente del organismo político, Alberto Anaya. También participan Luis 

Walton, presidente de Convergencia, y Porfirio Muñoz Ledo. (Notimex, página 23) 

Sol de Hidalgo-Unidad y orgullo: La unidad y el orgullo de ser priistas, que ha permitido ubicarse como la primera 

fuerza política por la identidad que genera entre los electores, debe seguir siendo el objetivo del Partido Revolucionario 

Institucional y de esa manera hacer frente a los retos que la actualidad demanda, manifestó el presidente, Omar Fayad, 
durante la instalación y primera sesión ordinaria del Consejo Político Estatal (CPE) 2010-2013. Al hacer un reconocimiento 

al anterior CPE, por su compromiso para impulsar acciones y proyectos de unidad que se reflejaron en las candidaturas del 
pasado proceso electoral, así como en la renovación de este organismo -en las asambleas electivas de los Sectores, 

Organizaciones, Comités Seccionales, Movimiento Territorial y Estructura-, Fayad Meneses estableció que para los priistas la 
unidad como activo político y la pluralidad son condiciones indispensables para avanzar, "nos permite mirar de frente a la 

sociedad y trabajar juntos como un solo grupo, como un solo equipo bien integrado para impulsar el desarrollo de Hidalgo". 

Destacó que como muestra de este consenso e inclusión, hoy en el consejo se representan todas las expresiones políticas 
de la institución, con la representatividad de diputados, presidencias, síndicos y regidores, por mencionar algunos de los 

distinguidos priistas que son parte fundamental del progreso del país y el estado. RINDEN PROTESTA 640 CONSEJEROS 
POLÍTICOS ESTATALES Como parte de la renovación interna del partido, 640 consejeros políticos estatales -y sus 

respectivos suplentes-, tomaron protesta para encabezar las principales decisiones de este instituto en los próximos tres 

años y en la primera sesión ordinaria definieron que la asamblea de Consejeros Políticos será el método de elección para 
integrar el próximo Comité Directivo Estatal. Por lo anterior, el dirigente aseguró que las decisiones que se toman en el 

Consejo Político Estatal siempre serán para coadyuvar al mejoramiento de las condiciones de vida de los habitantes de 
Hidalgo y el engrandecimiento del partido. "Este es el orgullo de militar en un partido que a diez años de ser oposición 

federal, no ha podido desaparecer y no desaparecerá como nuestros contrincantes quisieran. Aquí estamos, ésta es la 

fuerza de un partido que va hacia adelante", enfatizó. OBRAS, LAS MEJORES CUENTAS QUE EL PRI OFRECE De ahí que, 
señaló, el trabajo que encabeza el primer priista de Hidalgo, Miguel Osorio, como el principal promotor del progreso del 

estado, con obras y acciones en cada rincón de la entidad, sin duda es muestra de las mejores cuentas que el priismo 
ofrece. Y confió que este trabajo se fortalecerá con la próxima administración que encabezará Francisco Olvera, a partir de 

1 de abril de 2011.  Adelantó que con un rostro de unidad, de mano de la militancia que apuesta por la democracia y el 
fortalecimiento de sus bases, así como la cohesión de la dirigencia, el PRI será victorioso en la contienda electoral de 

ayuntamientos. Invitó a caminar junto con la dirigencia nacional en la construcción de un nuevo partido, y para que en esta 

época se den resultados a las nuevas realidades sociales, sostuvo. EL ÍMPETU DE UNIDAD ES INDISPENSABLE Por su 
parte, el secretario técnico del Consejo Político Nacional, Manuel Aguilera Gómez, dijo que este ímpetu de unidad es 

indispensable para seguir defendiendo la historia, la dignidad y a las instituciones; "el país se está desbordando en manos 
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incompetentes y ésta es la gran responsabilidad que los órganos del partido, como el hoy que se instaló, tienen con la 

patria", agregó. Cabe destacar que durante la sesión, también se votó y aprobó la integración de la Comisión Política 

Permanente, así como el tope de gastos de campaña en el Proceso Interno de Elección de la Dirigencia, para el periodo 
2010-2014, que deberá representar el 5 por ciento del monto autorizado por los organismos electorales en la pasada 

contienda de gobernador. 

INSTITUCIONES    ELECTORALES  

“No se genero información” 

P L A N O        E S T A T A L  

Milenio-Segob se deslinda por despliegue del Ejército: Después de que el Ejército entrara a la comunidad de El 
Alberto en busca de armas ilegales, el secretario de Gobierno del estado, Gerardo González Espínola aseguró que la 

entrada de las fuerzas castrenses al municipio de Ixmiquilpan no fue a petición del gobierno estatal. El funcionario explicó 
que el gobierno del estado no puede revelar información debido a que se está trabajando en la construcción de la paz 

social entre las comunidades de El Alberto y La Estancia. “No puedo dar ese tipo de información porque estamos 
trabajando en la construcción de la paz social en la zona. El Ejército está haciendo rondines a petición de la propia 

comunidad de La Estancia, no a petición del gobierno del estado”, explicó. La disputa entre las comunidades de La Estancia 

y El Alberto se agudizó después de que el pasado 31 de agosto, el ex edil de Ixmiquilpan, Cirilo Hernández Quezada y 
comunero de La Estancia fuera baleado por ejidatarios pertenecientes a la comunidad de El Alberto. Amabas comunidades 

disputan poco más de 81 hectáreas de tierra entre los municipios de Ixmiquilpan y Chilcuautla desde hace más de 30 años. 
Los manifestantes revelaron que la gente de El Alberto se ha apropiado de tierras de El Tablón, Ixmiquilpan y Dadhó.  

(Jonathan Collazo, página 07) 

P L A N O       M U N I C I P A L  

Milenio-Geraldina promete acatar determinación de la Corte: Ante el rechazo de la Suprema Corte de Justicia de la 
Nación (SCJN) de las pruebas que defendían la designación de Geraldina García Gordillo como presidenta municipal, la 

todavía alcaldesa de la capital del estado aseguró que respetará cualquier decisión que emita el órgano federal. “Por 
supuesto que acataré cualquier decisión, siempre he sido una mujer de instituciones. Estoy segura que tanto la asamblea 

municipal como el Congreso actuaron apegados a derechos entonces yo por el momento estoy dedicada a trabajar”. La 
titular del ejecutivo municipal dijo que por el momento no emitirá ninguna declaración en relación a la controversia 

constitucional interpuesta por el síndico procurador del ayuntamiento de Pachuca, ya que dejará el asunto en manos de los 

abogados y de la Suprema Corte. “Yo estoy dejando ese asunto donde debe de estar, en la Suprema Corte de Justicia de la 
Nación y con los abogados, yo no haré ningún pronunciación al respecto, ya que quien tiene que decidir lo va decidir en su 

momento”. De acuerdo al documento emitido por la Suprema Corte de Justicia de la Nación fue rechazada la integración de 
la propia Geraldina García Gordillo como interesada en la controversia constitucional, así como demás testimonios.  

(Jonathan Collazo, página 09) 
 

P L A N O      N A C I O N A L  

Independiente-Resolverá hoy TEPJF si anula o no elección en Durango: A tres días de que Jorge Herrera Caldera 

tome posesión como nuevo gobernador de Durango, la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la 
Federación (TEPJF) definirá este domingo si anula o mantiene la validez de la contienda en esa entidad, así como si se 

mantiene o no el triunfo del priista. Para ello los siete magistrados del TEPJF celebrarán una sesión pública para resolver 

las impugnaciones contra los resultados de la contienda que presentaron diversos partidos, entre ellos los que integran la 
alianza Durango nos Une conformada por PAN, PRD y Convergencia. Tocará a la magistrada presidenta María del Carmen 

Alanis presentar el proyecto de sentencia sobre la referida elección y, con ello, definir si se valida o no el cómputo estatal 
de la contienda a gobernador. Asimismo resolverá si valida o no la entrega de constancia de mayoría a Jorge Herrera 

Caldera, abanderado de la alianza que conformaron los partidos Revolucionario Institucional (PRI) y Verde Ecologista de 

México (PVEM) y ratificarlo o no como futuro mandatario estatal. La sesión de la Sala Superior está programada para el 
mediodía del domingo y se prevé que acudirán personalidades del PRI, así como el ex abanderado de la alianza Durango 

nos Une, José Rosas Aispuro, quien quedó por cerca de nueve mil votos abajo del priista y virtual ganador de la contienda, 
Jorge Herrera Caldera. (Notimex, página 23) 
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PLANO   ONG´S   Y   PRIVADO  

“No se genero información” 

 

C O L U M N A S     P O L Í T I C A S  

Milenio-Pájaro Carpintero…. 

Que la alcaldía de Pachuca es la más chambeadora de todas las del país. Y es que la Presidenta municipal, Geraldina 
García Gordillo, dijo que a pesar del megapuente que habrá del 15 al 19 de septiembre, por las fiestas patrias, decretado 

por Felipe Calderón, en Pachuca nadie descansará. Sin embargo, los que traen el Jesús en la boca son los burócratas 

que, por si fuera poco, pelean por esos días como si no descansaran 360 días al año. 

Que el presidente municipal de Tlanchinol, Alejandro Bautista, ya no sabe qué hacer con tanta visita que tiene a las 
afueras de la presidencia municipal. A pesar que hace lo posible por retirar a los antorchistas de la alcaldía, nomás no 

puede, pues dice que ni el fuego le funcionó. Dicen que va a pedir una asesoría en Pachuca para que le enseñen a 

desalojar a personas indeseables, pues de plano ya está desesperado.  

Que hablando de presidencias municipales, la de Tulancingo está de espaldas contra la lona. Y es que Jorge Márquez ya 
no sabe qué hacer para atraer al turismo local y nacional, por lo que de nuevo recurrió a la figura del Enmascarado de 
Plata para convocar a la gente. Dicen que develarán una estatua del ídolo luchístico representando su clásica llave a 

caballo. Desafortunadamente, todo indica a que esto se hará sin el aval familiar pues el Hijo del Santo aun no confirma 
su asistencia. 

Que en PRI ya reconocieron que el PRD tiene a figuras con el suficiente peso político como para contender por sí sólo a la 

presidencia municipal de Pachuca. Y no es que el dirigente estatal del tricolor, Omar Fayad, reconozca a sus rivales, sino 

que al parecer se trata de una bien planeada estrategia para separar a los del sol azteca y a los blanquiazules. Lo que sí 
reconoce es que Hidalgo Nos Une si les metió un buen calambre. 

(redacción, página 03) 

Milenio-Las Perlas… 

“Pues si el gobierno no atiende está situación lo más rápido posible, claro que podría haber guerrillas, esto ya llegó al punto 

de que puede estallar.” Alfredo Martínez Barrera, delegado de la comunidad de La Estancia en Chilcuautla, sobre los 
problemas con campesinos armados.  

“Nuestra responsabilidad es que los servicios que presta el ayuntamiento no se interrumpan bajo ninguna circunstancia, ni 

mucho menos en estos días festivos.” Geraldina García, alcaldesa de Pachuca, sobre el megapuente por los festejos 

patrios que los empleados de Pachuca no tomarán. 

“Nosotros no le tenemos miedo a las alianzas, al contrario, aprendimos de la experiencia, que nos dicta que si suman sus 
esfuerzos se nos hace más difícil.” Omar Fayad, dirigente estatal del PRI, sobre las coaliciones entre partidos para 

contender por las alcaldías el próximo año. 

(redacción, página 03) 

Uno más uno-Pachuquillas: Tal parece que el programa 1x1 está costando mecho trabajo a los pachuqueños, quienes a 

dos semanas de iniciado esta norma vehicular, no la cumplen como tal, pues sigue existiendo conductores, sobre todo los 
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que manejan el transporte público, ya sean taxis, combis o camiones no la respetan. Sobre todo en la calle de Morelos, 

pues les agarra la prisa y no les importa el dichoso programa que necesita mano dura por parte de las autoridades… 

(redacción, primera plana) 

Independiente-El Socavón: El DIF compra leche a productores de Aguascalientes porque ofrecen mejor precio que los 
hidalguenses... ¿Ésa es la política de apoyo a lecheros ... (redacción, primera plana) 

 

      CARTONES   POLÍTICOS Y ANEXOS  

Milenio 
   

 
 
             
 

 

 


